

Refonte des sites des agences Artmedia et VMA

Posté le : 27 juin 2011 14:10 | Posté par : Blog CCCom

Catégorie: Refonte de site internet, CC-Référence, Agence-Artististiques.Com

Les agences artistiques Artmedia et VMA, clientes de CC.Communication depuis 2001, ont confié la refonte de leur site Internet (Conception, graphisme, intégration et développement) à CC.Communication.

CC.Communication a livré dans les délais les nouveaux sites Internet aux adresses www.artmedia.fr, www.vma.fr toujours accompagnés d'accès au logiciel web [WAATS](#) permettant l'administration de l'ensemble des données diffusées sur les sites et sur la plateforme www.agencesartistiques.com.





[L'AGENCE](#) [LES TALENTS](#) [LES AGENTS](#) [LIENS](#)

